

Vorstände der Verbände
SBGR, LEGR, VSLGR

Buchen, 31. März 2021

An die Regierung
des Kantons Graubünden
Ringstrasse 10
7000 Chur

Regierungsbeschlüsse zum Schulwesen im Zusammenhang mit Covid-19 und der Maskenpflicht

Sehr geehrter Herr Regierungspräsident Mario Cavigelli
Sehr geehrte Mitglieder der Regierung

I. Ausgangslage

Covid-19 beschäftigt uns alle seit einem Jahr und ein Ende ist immer noch nicht absehbar. Wir sind recht weit von einer Normalität im Schulbetrieb entfernt. Wir möchten bei dieser Gelegenheit der Regierung unseren Dank aussprechen, für die getroffenen Massnahmen, welche mit viel Augenmass und Sachkenntnis ausgesprochen wurden. Die Schulen haben gelernt mit den Regierungsbeschlüssen im Zusammenhang mit Covid-19 umzugehen.

Bei den Schultestungen nimmt der Kanton Graubünden schweizweit eine führende Rolle ein. Die Schultestungen sind sehr gut angelaufen und werden von den meisten Schulen mitgetragen. Die Beteiligungen der Lehrpersonen und Schulkindern sind sehr erfreulich und haben die Erwartungen übertroffen.

Die Testergebnisse fallen mit den vereinzelt positiven Resultaten wirklich gut aus. Aus den Testergebnissen der letzten Wochen, konnten sicher bereits gewisse Rückschlüsse zu den Ansteckungsherden, -Risiken an den Schulen gezogen werden. Da die Schultestungen bis zu den Sommerferien weitergeführt werden, ist die Entwicklung der Ansteckungen immer unter Kontrolle.

II. Lockerung der Maskenpflicht

Mit dem Regierungsbeschluss vom 9. Februar 2021 hat die Regierung die Maskenpflicht ab Mittwoch, 6. Januar 2021, bis auf Weiteres verlängert. Neu wurden ab Donnerstag, 11. Februar 2021 aufgrund der epidemiologischen Lage die geltenden Massnahmen in

der Volksschule um eine Maskenpflicht für die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Primarklasse erweitert.

Aufgrund und basierend auf den erfreulichen Testergebnissen möchten wir Sie bitten, die Maskenpflicht an den Volksschulen möglichst rasch zu lockern. Damit könnte ein klares und positives Zeichen gegenüber all jener Personen, welche die Massnahmen mitgetragen und unterstützt haben, gesetzt werden und den Corona-Skeptikern könnte mit einem Entscheid in diese Richtung etwas der Wind aus dem Segel genommen werden. Unsere Schulen werden in zunehmendem Umfang mit diesem Thema konfrontiert.

Wir möchten uns im Voraus für eine wohlwollende Prüfung unseres Anliegens zugunsten aller Schülerinnen und Schüler im Kanton Graubünden bedanken.

Freundliche Grüsse



Christian Kasper
Präsident SBGR



Laura Lutz
Präsidentin LEGR



Silvio Dietrich
Präsident VSLGR